



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.187/GP

18.10.2019

**TERMINHINWEIS: Huml bei Staatsempfang zur Feier des 40.  
Verbandsjubiläums der Bayerischen Hygieneinspektoren in München**

**Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** nimmt am kommenden Dienstag (22. Oktober) am Staatsempfang zur Feier des 40. Verbandsjubiläums der Bayerischen Hygieneinspektoren in München teil. Anlässlich dieser Veranstaltung hält die Ministerin eine Rede am

**Dienstag, 22. Oktober 2019, 18:00 Uhr,  
Max-Joseph-Saal,  
Residenz München.**

Das Berufsbild der Hygienekontrolleure hat sich in den letzten Jahrzehnten stetig weiterentwickelt. Neben den klassischen Aufgaben wie dem Schutz der Trink- und Badewasserqualität gehören heute auch die Umwelthygiene und der Infektionsschutz in Krankenhäusern und anderen Einrichtungen zu ihren Aufgaben.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**